

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Peran Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) Dalam Menanamkan Nilai Toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya”. Fokus penelitian ini adalah “Bagaimanakah Peran Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya?” Adapun masalah-masalah khusus dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : (1) Bagaimana nilai toleransi yang ada pada masyarakat di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya?, (2) Apa saja peran yang dilakukan oleh Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya?, (3) Apa saja faktor yang mempengaruhi Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan Nilai Toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya?

Tujuan umum penelitian ini adalah untuk mengetahui peran Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya. Tujuan khusus yaitu sebagai berikut : (1) Untuk mengetahui nilai toleransi yang ada pada masyarakat di Desa Punggur Kapuas, (2) Untuk mengetahui peran yang dilakukan oleh Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya, (3) Untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan Nilai Toleransi di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya.

Metode dan bentuk penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan bentuk deskriptif sedangkan sumber data dalam penelitian ini ketua umum FKOB, pengurus dan anggota FKOB, tokoh masyarakat, dan masyarakat desa punggur kapuas. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teknik Observasi Langsung, teknik Komunikasi Langsung, dan teknik studi Dokumenter. Alat pengumpulan data menggunakan panduan observasi, panduan wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis data kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian tentang Nilai toleransi pada masyarakat di Desa Punggur Kapuas yaitu bisa menerima perbedaan, saling menghargai orang lain, membiarkan atau tidak memaksakan keinginan, tolong menolong sesama masyarakat tanpa melihat latar belakang agama maupun sukunya. Peran Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi di desa Punggur Kapuas yaitu Mengadakan Festival Budaya dan Ikut berpartisipasi serta gotong royong dalam kegiatan. Faktor yang mempengaruhi Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi di desa Punggur Kapuas yaitu ada faktor pendukung dan faktor penghambat: (1) Faktor pendukung yang mempengaruhi Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi yaitu adanya suatu budaya lokal yang menjadikan suatu media pemersatu bangsa dan prinsip solidaritas sosial yang sangat tinggi. (2) Faktor penghambat yang mempengaruhi Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB) dalam menanamkan nilai toleransi, yaitu cara pandang setiap individu memiliki pendapat yang berbeda-beda dan kurangnya komunikasi antar pengurus Forum Komunikasi Orang Bugis (FKOB)